GLOBAL PANTHERS PERFORMANCE

Les trois axes principaux de nos efforts sportifs sont la formation, la performance et, par extension, le haut-niveau.

PANTHERS ACADEMY

Notre axe de formation repose sur un enseignement progressif et exhaustif destiné à tous les participants, à travers l'ensemble de nos sections, et ce, tout au long de leur parcours.

La formation de nos entraîneurs est assurée principalement par un travail continu en interne, mais également par le biais de stages externes en complément.

Cette année encore, plusieurs de nos entraîneurs ont obtenu des diplômes fédéraux ici, à Thonon, reflétant parfaitement la volonté du club d'accompagner ceux qui souhaitent se perfectionner.

La Panthers Academy harmonise nos efforts en matière de coaching à travers une vision partagée de notre sport.

PANTHERS PERFORMANCE JEUNE

Pour un entraîneur BP, la performance peut se résumer ainsi : mettre l'athlète dans les meilleures conditions possibles pour qu'il puisse se développer à la mesure de ses moyens.

Grâce à notre section Perf Jeunes, nos athlètes âgés de 12 à 19 ans bénéficient de séances physiques et techniques supplémentaires sous la direction d'entraîneurs diplômés. L'objectif principal est d'ouvrir des perspectives vers le haut grâce à une approche sur mesure, plaçant toujours l'athlète au cœur du processus.

Bien que la section Perf Jeunes soit une entité distincte, elle s'intègre logiquement dans le projet des collectifs U20, U17 et, plus récemment, U14. Cette vision holistique apporte aux jeunes des repères constants, grâce à un encadrement homogène tout au long de leur parcours sportif.

Pour la quatrième année consécutive, cette cellule performance est dirigée par Timon Debiez, qui assure la planification et la mise en place de séances visant le développement global du joueur. Depuis cette année, la section s'étend également aux U14 à travers une adhésion « Cubs », une version introductive axée principalement sur l'éveil physique. En 2024-2025, nous comptons 22 participants, dont quatre Cubs.

Depuis deux saisons, Sofiane Herzi est à la tête de l'équipe U20, épaulé par un staff de coachs ayant tous évolué à un haut niveau en tant que joueurs. Leur expérience, alliée à une passion sans bornes pour notre sport, garantit un encadrement qui, à mes yeux, est sans égal en France. L'effectif de 45 joueurs est d'ailleurs un record dans l'histoire du club. La disparition des Pôles France représente pour nous une opportunité de franchir un nouveau cap : des études internes sont en cours à cet effet.

Chez nos U17, cette saison marque un retour en France après une année passée en Suisse. Pour la première fois depuis plusieurs saisons, nos jeunes retrouvent le plaisir de véritables matchs dans un championnat régional – un grand soulagement pour les joueurs et l'encadrement. Cette année, 22 joueurs évoluent sous la direction du triumvirat formé par Quentin Maulaz, Marine Paris et Romain Monget. À noter que huit d'entre eux sont surclassés en U20, portant le collectif U17 à près d'une trentaine de joueurs, un effectif inédit depuis la création de cette section en 2011.

Aujourd'hui, notre section U14, c'est:
Près de 60 jeunes
Quatre entraîneurs bénévoles
Un service civique
Un entraîneur stagiaire
Un responsable salarié
Cinq entraîneurs diplômés
Des parents impliqués
Une mixité enrichissante
Des jeux, du Flag et une introduction au Tackle Football
Le tout dans une atmosphère sécurisée et ludique

Un immense merci à Coach Paul et son équipe pour leur travail ô combien précieux dans cette porte d'entrée du club!

PANTHERS PERFORMANCE ELITE

Il y a quatre ans, nous avons repensé la notion de performance élite en mettant en place un système de soutien dédié au développement global de chaque membre de l'effectif : technique, tactique, physique et mental. L'objectif était de renforcer la culture de la performance au sein de l'équipe.

Nos efforts de soutien s'articulent toujours autour de quatre axes : le travail technique des entraîneurs, la préparation mentale avec Nicolas Leblanc, le développement physique spécifique à notre sport avec Timon Debiez, et le suivi médical piloté par le Docteur Jean-Michel Leroy.

Le titre remporté en 2024 était presque inespéré après un début de saison mouvementé : la perte de notre quarterback import à trois jours du premier match, un recrutement en urgence pour le remplacer avant la deuxième rencontre, trois matchs nuls en saison régulière et une victoire arrachée dans les dernières minutes du dernier match pour décrocher une place en séries. L'équipe a fait preuve d'une ténacité remarquable tout au long de la saison et une fois encore en finale, où elle s'est imposée de haute lutte contre le Flash.

Cette nouvelle saison apportera son lot de défis, et cette nouvelle version de l'équipe devra s'y confronter pour se construire. L'imprévisibilité de cette aventure est précisément ce qui nous passionne dans le sport!

Enfin, un athlète sérieux cherche toujours à se surpasser en relevant les défis qu'il se fixe. Notre équipe élite vise à réunir des joueurs déterminés, prêts à tout donner pour l'équipe qu'ils ont choisie. Quant à nos plus jeunes, notre ambition est avant tout de leur ouvrir des horizons à travers l'expérience du football américain.